

厚労省

金パラ点数を4月に改定

FMC小白歯22点増、大白歯31点増

厚労省は4月1日から材料価格を改定する。歯科製造用金銀パラジウム合金は1g89円引き上げられ、1279円になる。逆ザヤ状態の解消には至っていない。FMCは小白歯22点増、大白歯31点増となる。レジン前装MCは28点増の1575点になる。詳細は左表「金パラ」同封して会員に届ける。

金パラ関連確定点数		旧点数	新点数	増減	
インレー単純	前・小白	287	295	+8	
	大白	333	344	+11	
インレー複雑	前・小白	478	492	+14	
	大白	549	568	+19	
4分の3冠	前	609	627	+18	
5分の4冠	小白	549	567	+18	
	大白	643	668	+25	
FMC	小白	754	776	+22	
	大白	873	904	+31	
レジン前装MC	前	1,547	1,575	+28	
ポントティック	鑄造	小白	797	824	+27
	金属裏装	前	950	965	+15
レジン前装	小白	1,001	1,019	+18	
	前	1,470	1,491	+21	
双子鉤	大大・大小	620	648	+28	
	犬小・小小	536	558	+22	
二腕鉤(レスト付)	大白	481	500	+19	
	犬歯・小白	446	463	+17	
前	大白	429	445	+16	
	犬歯・小白	396	406	+10	
コンビネーション鉤	犬歯・小白	379	387	+8	
	前	370	378	+8	
屈曲バー	パラタル	1011	1,094	+83	
	リンガル	1095	1,178	+83	
鑄造バー		1056	1,102	+46	

再稼働阻止へ3500人

福島原発事故から4年を機に集会



原発の廃止や再稼働撤回を訴える協会役員ら
＝3月8日、大阪市・扇町公園

東京電力福島第一原発事故から4年を目前に控えた8日、「さよなら原発関西アクション」が大阪市内の扇町公園で開かれ、3500人の市民が「原発ゼロ」を訴えた。同実行委員会が主催する集会は、今回で3度目。協会などが加盟する「原発ゼロの会・大阪」のほか、50以上の団体・グループが「原発なくせ、再稼働反対」の一点で企画した。協会から下井戸昭介・戸井逸美両副理事長ら役員・事務局員17人が参加した。ゲストスピーチでは北海道がんセンター名誉院長の西尾正道氏、福井県小浜市・明通寺住職で大阪原発訴訟原告団代表の中島哲演氏らが発言。西尾氏は、福島県内で甲状腺の検診を行った経験を紹介しながら、放射線による被ばくについて「外部被ばくより深刻なのは、内部被ばく」と説明、放射線量、被ばくの影響を甘く見ることの危険性を訴えた。

集会後は2コースに分かれて市内をパレード。関西電力が高浜原発の再稼働を推進するなか、「原発ゼロ」のコールで市民に脱原発をアピールした。

春夏秋冬

統一地方選

4月の統一地方選は国政・府政の行方を大きく左右する重大な分岐点となる。

安倍首相は来年度の参院選後に憲法改定を

発議する考えを表明した。統一選を「政権の足場を完成する極めて重要な選挙」と位置付け、改憲への地ならしを狙っている。今国会でも集団的自衛権の行使も容認する

衛権の行使へ向けた安衛法制の具体化に着手するなど、米国の戦争に加担するための国づくりに進めている。その先にあるのは9条の改定であり、戦後日本の針路が大きく問われている。

安倍・自公政権の強権的な姿勢は憲法問題に留まらな

い。医療・雇用の大改革や消費税増税、原発再稼働、辺野古米軍基地建設など、国民の大多数が反対している問題を積極的に推進。財界と米国におもねる政

自公と維新の思惑に審判

治が顕著になるなか、国民との「ねじれ」が深刻さを増している。民意に反する政治にストップをかけるには、地方から審判を下すことが強く求められている。

大阪では、維新の会が掲げる「大阪市廃止

・解体」構想（いわゆる「大阪都」構想）の住民投票が5月17日に決まり、統一選の大きな争点になっている。府議会と市議会によ

って一度否決された同構想が再浮上したのには、公明党が大阪市解体に反対する一方で住民投票容認に賛意したからだ。背景には、憲法改定で維新と協力関係を強めた政府の介

入があったという。同構想の行方が安倍政権の改憲路線を左右する状況になっている。

する狙いは住民福祉を切り捨て、その予算を大型開発に投入することに尽きる。地下鉄などにわ筋線や大阪湾のリゾート計画などは、失敗に失敗を重ねたバブル期の開発行政の繰り返り

返した。経済効果や財政影響をともに検証したとは言えない。「大阪市廃止・解体」構想をめぐって安倍政権と維新の会の思惑が交錯している。大阪を憲法改定の「捨て石」にするような政党に未来を託すことなど到底できない。4月12日には大阪府議、大阪

市議、堺市議選挙が、同日には各市町村の首長・議員選挙が実施される。国政を見据え、安倍政権と維新政治に厳しい審判を下す政治選択が強く求められている。

る。しかし、維新府政の6年間で住民施策は1770億円も削られ、旧WTCビルの購入による「二重庁舎」に入による「二重庁舎」は莫大なムダを垂れ流し続けている。大阪府を廃止・解体

今号同封

被ばくの「安全神話」を批判 反核医師の会が冊子を発行

政府が放射線被ばくの影響を過小評価した冊子「放射線リスクに関する基礎的情報」を昨年2月に発行したことを受け、「核戦争に反対する医師の会」(反核医師の会)の原発プロジェクトは最新の科学的知見で同冊子を批判したパンフレットをこのほど発行した。協会は今号に同封し、会員に届ける。

政府の冊子は、福島原発事故の避難住民の帰還や、原発再稼働を推進することを狙い、被ばくのリスクを軽視。政府に都合の悪い知見を無視し、「安全」を強調する内容になっている。

反核医師の会・原発プロジェクトは、冊子が避難住民の「帰還キャンペーン」に使われることを懸念。多面的な情報を提供しようとパンフレットの発行に踏み切った。

パンフレットでは、最新の研究結果や知見、国際動向を基に、放射線被ばくの新たな「安全・安心神話」を否定。その上で、政府の見解を15項目にわたって批判し、住民主権の立場から問題点を分かりやすく解説している。



今号同封の「放射線リスク」パンフ

歯科医院の売買ならさくらハウスへ

売却物件募集

ただいま売り物件が非常に不足しております。内装付き歯科医院を探されている先生方から多数問い合わせがございますので、売却予定がございましたら是非当社にお任せ頂けるよう御願いたします



売買物件募集中

- 売り物件(東大阪市) 2000万円 東大阪市新石切 マンション1F テナント(分譲) チェア3台
- 売買(豊中市大黒町) 1200万円 年収4000万円 摂津市千里が丘 500万円 チェア2台 1F 開業11年 滋賀県大津 応相談 チェア 2台 豊中市 4000万円 チェア 3台
- 賃貸(箕面方面) 200万円 賃料200,000円 配管のみ

(有)さくらハウス 大阪府知事免許(05)043403号 担当:平石 大阪市城東区東中浜1-12-15 TEL 06-6170-8880 FAX 06-6170-8980

保険医ゴルフコンペの案内

歯科・医科協会、協同組合は、会員間の親睦を深めようと「第19回大阪保険医ゴルフコンペ」を5月10日、奈良県・秋津原ゴルフクラブで開く。詳細は左記の通り。

日時 5月10日(日)午前9時15分現地集合

場所 秋津原ゴルフクラブ(奈良県御所市朝町1-075、阪奈自動車道葛城ICから20分)

募集組数 10組40人(夕ブリリア方式)

費用 プレファイヤー 8490円、コンペ参加費5000円

申込 事務局06-65568-7731